

LUMIO

Xavier Bertrand anime un débat au clos Culombu

Le clos Culombu de Lumio accueille, ce lundi 12 août à 18 h 15, le président des Hauts-de-France, Xavier Bertrand. L'ancien ministre animera une rencontre-citoyenne ouverte à tous. Il apportera sa vision sur la situation politique et économique du pays. Toutes les personnes soucieuses d'apporter leur contribution au débat y sont cordialement invitées. À l'issue, un apéritif sera offert. Une occasion, également, de découvrir l'exposition "Instinct de vie", de Paul Fliçking, qui se tient actuellement au clos Culombu.

CALENZANA

Le tri, même en montagne

Il n'y a pas qu'à la ville que l'on se doit de trier ses déchets. Même en montagne, au refuge GR20 d'Ortu di u Piobbu, il a fallu s'y mettre. La communauté de communes Calvi Balagne y a installé des conteneurs de tri en 2016, en partenariat avec le Parc Naturel Régional. Mais les débuts ont été difficiles, comme le reconnaît l'intercommunalité dans une publication Facebook en date d'hier : "La première approche, en 2016, n'avait pas conclu à un bilan très positif, avec peu de tri effectué ou régulièrement souillé. Les gardiens, surpris par le manque de civisme de certains randonneurs peu vertueux, ont eu du mal à faire respecter les consignes de tri." Quatre saisons estivales plus tard, force est de constater qu'il y a du mieux, toujours selon la communauté de communes calvaise : "Grâce à une collaboration étroite avec le service Montagne du PNRC, des améliorations ont été apportées, comme par

exemple, une communication importante, dès la réservation des nuitées, sur le site internet du Parc ou encore la sensibilisation et la formation au tri des muletiers, des gardiens ainsi que des gérants de restauration." L'époque semble loin où les déchets des refuges passaient pèle mèle par la case incinérateur, à grande bouffées de fumée noire, visible des kilomètres à la ronde.

SOLIDARITÉ

Une cagnotte en soutien à la famille de Marc Schmitt



/ DOCUMENT CORSE-MATIN

Marc Schmitt, un Ajaccien de 40 ans, père de famille, est décédé le samedi 3 août alors qu'il effectuait une randonnée au Monte Gozzi, sur la commune d'Appietto. Ses amis ont décidé de créer une cagnotte en ligne afin de soutenir financièrement sa femme et ses enfants à la suite de ce drame. Mis en ligne en début de semaine, cet appel à la solidarité a récolté plus de 36 000 euros de la part de près 460 contributeurs. La cagnotte est accessible à l'adresse suivante : <https://www.lepotcommun.fr/-pot/7pmoajb4>

